

Böhl City Waldstatt 10 Jahre Böhl City – das wird gefeiert

Vor zehn Jahren öffnete der Freizeitclub Böhl City seine Türen. Nun ist es an der Zeit, am Samstag, 13. Juni, das Jubiläum auch gebührend zu feiern.

WALDSTATT – Zehnjährig, - aber trotzdem schon den Kinderschuhen entwachsen. Alles begann mit einem Zettel, auf dem geschrieben stand: «Wer hat Lust, einen Raum mit bestehender Infrastruktur zu übernehmen und als Partylokal zu nutzen?»

Der Aufruf wurde erhört, und einige Männer gründeten den Freizeitclub Böhl City. Der Verein organisiert tolle Events wie etwa eine Glühweinparty, einen Spaghettiabend mit diversen leckeren Saucen (à discrétion versteht sich), einen Appenzeller Abend mit «Südwörscht und Chäshörnli» und vieles andere mehr. Die Mitglieder sind aber auch ausserhalb ihres

Clubs aktiv, sei es das Badifest Waldstatt, ein Besuch an der Olma oder die Comedyshow des Duos Messer & Gabel.

Der Freizeitclub kann auch für Events oder Partys gemietet werden. Die Räumlichkeiten bieten alles, was nötig ist, wie eine MP3-Aktivmusikanlage, einen Billardtisch, eine sieben Meter lange Bar. Küche, Dartkasten und Tschüttelikasten. Der Vorteil am Böhl City ist, dass es niemanden stört, wenn im Partyraum laute Musik spielt oder schallendes Gelächter ertönt. Da es keine Sperrstunde gibt, kann sehr lange gefeiert werden. Mittlerweile sind zehn Jahre ins Land gezogen, viele Events und Parties wurden gefeiert.

Der Freizeitclub Böhl City zählt momentan sieben Mitglieder, drei Mädels und vier Jungs. Nach zehn Jahren ist es an der Zeit, richtig zu feiern, und das machen sie am Samstag, 13. Juni, ab 16 Uhr. Weitere Informationen zum Freizeitclub und der Jubiläumsparty imBöhl City gibt es auf der Homepage.

www.partyraum-ostschweiz.ch

pd



Live-Event im Böhl City.



Feines aus der Küche. Bilder: pd